

Associations, Solidarité : Les Reines en rose

M. le Maire Christian Jeanjean a assisté au lancement officiel au restaurant L'Escargot, des actions Octobre Rose menées par les Reines de Cœur, une association locale caritative.

Publié le 10/10/2024



Ce mois est dédié à la sensibilisation au cancer du sein, une cause qui nous concerne tous.

Ensemble, montrons notre solidarité envers les femmes concernées et leurs proches.

Merci aux Reines de cœur !



Divertissement: GF Mode et Beauté

Adresse : 71, rue des algues marines 34250 Palavas-les-Flots

Mobile 06 10 27 79 14

[Mail](#)

